

Besuchen Sie uns!

Samstag, 16. Juli
Ein Tag auf Luisenthal



Zehn Jahre sind seit der Beendigung des aktiven Steinkohlebergbaus im Saarland vergangen.

Eine 250-jährige Geschichte ging zu Ende. Der Standort Luisenthal ist wie kaum ein anderer tief im kollektiven Gedächtnis der Saarländerinnen und Saarländer verankert.

Im Rahmen der 1200 Jahr-Feier öffnet die RAG Aktiengesellschaft das für viele Jahre der Bevölkerung nicht zugängliche Gelände des früheren Grubenstandortes.

Den Beginn macht um 11.00 Uhr eine Podiumsveranstaltung mit interessanten Gästen. Gemeinsam mit der Stadt Völklingen möchten wir über den aktuellen Stand der Planungen für den Standort informieren. Wie verlief die bisherige Entwicklung? Wie steht es um ein Konzept zur Folgenutzung? Welche Schritte sind als nächstes geplant? Wo liegen die besonderen Herausforderungen? Welche Vorteile und Neuerungen bringt dies für den gesamten Stadtteil Luisenthal und die Stadt Völklingen?

Aus Platzgründen müssen wir Sie leider bitten, sich für die Podiumsveranstaltung anzumelden: traudel.koenig@rag-montan-immobilien.de oder telefonisch unter 06831 4889 3901

Ab 13:30 Uhr
Tag der offenen Tür

Führung auf der Tagesanlage und der Halde

Infostand der RAG zur weiteren Sanierung und Entwicklung

Buntes Rahmenprogramm

Brass Band

Unterhaltungsangebot für Kinder

Fahrzeugschau der Freiwilligen Feuerwehr

Kauenkörbe (gegen eine Spende können Sie einen Original-Kauenkorb erhalten)

Außerdem ein reichhaltiges Angebot an warmen Speisen, kalten Getränken, Kaffee und Kuchen zu erschwinglichen Preisen.

Gemeinsam mit der Stadt Völklingen und den Vereinen aus Luisenthal freuen wir uns auf jeden Einzelnen von Ihnen!